
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2284/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld betreffend Baumfällungen (SPD) 

hier: Baumaßnahme "Am Jugendwerk" 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Es gibt keine neuen Kenntnisse, die über den Stand  zu Beginn des Jahres hinaus-

gehen. 

Bei den Baumaßnahmen wurden keine Eingriffe in die bestehende Flora über das 

ursprünglich geplante Maß hinaus getätigt. 

 

Mainz, 06.12.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 


